

SEIKAEN TOPICS 2021

清華苑ケアガイドステーションⅠ
在籍する7名の介護支援専門員の内、3名は主任介護支援専門員です。地域包括ケアの推進など、求められる役割を果たすために必要な能力の保持と向上を図るために、定期的に更新研修を受講して更なる研鑽を重ねています。(美味しいもの大好きカルディファン 渡辺裕子)



清華苑シルバーライフ

1月に地上階の2つの居室のベランダ改修工事を行いました。ベランダのスペースを拡充し、地上階ならでは利点を活かし、園芸を楽しむ事が出来るように花壇を設けました。春には桜の木の下でお花見も楽しめます!今から春が待ち遠しいです。
(村上ガーデン設計事務所 村上卓也)



清華苑デイサービスセンター

今年はデイサービスの浴槽改修を行いました。壁面や床の色は明るく、落ちていた雰囲気で。他部署のお力もお借りし、約3年ぶりに新しくなりました!これからもご利用者に気持ちよく入浴して頂きたいと思います。
(デイの元気娘! 小畠美里)



清華苑養力センター

今年7月から超強化型老健として算定を開始しました。ご利用される方々が、住み慣れた地域で安全かつ安心して暮らしていくような老健を目指し、養力センターがあつて本当によかったですと思っていただけるよう多職種協同でより一層努力していきます。
(孤高のソロキャンバー 酒井涉)



清華苑の訪問リハビリ

今年、2名の作業療法士が入職しました!リハビリテーションスキル向上のためチームで切磋琢磨合っています♪ご利用者が住み慣れた地域で生きがいを持ち暮すお手伝いのできるスペシャリストを目指します!p(^.^)q
(火の国の人 美 BODY 代表 AYA MIZOBE)



清華苑ポートピア

清華苑ポートピアのご利用者にとって、より安全で安心のサービスを提供できるように、今年の7月から業務改革に取り組んでいます。業務の見直しや業務マニュアルの修正など、一生懸命に取り組んでいます!
(パンダに夢中! パンダ大好き 岡本栄美)



清華苑すいせい

コロナ生活が続いており、今までのようなレクや行事は実施できませんが、座席でも楽しめるbingoゲームはやっぱり大盛り上がりです!ご利用者の皆さんはほとんど確率で『一番小さい物』を選ばれます。
(中学時代は全国大会出場経験ありのハッスルガール 三谷恵)



清華苑ふくし相談センター

昨年から障害福祉サービス「計画相談支援」の業務に従事しています。事業所を開設して日が浅いこともあり試行錯誤の毎日ですが、行政や他事業所と連携して利用者の皆様が自立した社会生活を営むことができるよう支援にあたっています。
(実はプロ級のゲーマー 斧槻太郎)



法人部

面会が出来ない状況下においてご利用者の様子や行事などSNSやブログを通じて積極的に発信して参りました。インスタグラムではフォロワーが5千人突破!
YOUTUBEのえがおの芽の動画は、再生回数4万回突破! (清華苑たむらのツイッターモー見てね♡ 田村智之)



グループホーム清華苑

4階の庭園で今、初収穫した白菜です。採れたての白菜を手渡した際には「まあ~大きい!」「立派な白菜やね!」等、感想は様々でした。この白菜、どう調理しようかこれからご利用者と相談です。(自転車通勤で鍛え上げられた脚力で頑張り現場を駆け回る熱血介護チーフ 竹井千絵)



清華苑ケアガイドステーションIII

担当のN様宅の柿の木。去年は豊作おすごそ分けを頂きましたが、今年は裏年ではほんの少ししか実らず。農学部出身のN様はこの柿の木を再生するために木の周りを綺麗に整え、来秋の豊作を期待してえさ(肥料)をやる準備に余念がありません。
(若くて綺麗なケアマネの大西絵里子)



大久保苑

ある本人の行動から気付きを得た職員が自由帳と鉛筆を準備したことろ、思わず集中力を發揮され表情もギリっと!大久保苑の画伯に大変身!現在では職員と相談しながら毎月大久保苑掲示板の作成に取り組まれています。

(新米主婦は料理に夢中! 山本恵理子)



清華苑ホームヘルプステーション

約10年前から、お隣のおじさんが『ついでに』と、事務所の花壇のお世話をしてくれたり、季節ごとに花が植え替えられています。アイバーもお隣のフェンスに美しく成長しています。
(癒されている、ヘルパー)



特別養護老人ホーム 清華苑

去年はコロナの影響で新入職員のダンスは実施できませんでした。しかし、今年は秋祭りで実施することができます!職員もノリノリで踊り、それを見ている利用者も楽しみれ、久々の賑わいが戻った一日となりました。

(入籍したての新婚相談員 鶴岡大樹)



SEIKAEN PRESS

STAFF



2021
LOOKING BACK OVER THE PAST YEAR

2021年を三幸福祉会の活動と共に振り返る

SEIKAEN PRESS STAFF 2021

LOOKING BACK OVER THE PAST YEAR

新型コロナウイルスに振り回された1年が終わろうとしています。みなさんにとっての2021年はどのような1年でしたか？

コロナ禍2年目に突入すると、依然として制限や出来ない事がある反面、方法を変えて出来るようになった事も少しずつ増えました。

「コロナ禍だけど、コロナ禍だからこそ」を常に考えながら歩んだ2021年の清華苑の活動の軌跡をどうぞご覧下さい。



法人設立35周年記念 心温まるエピソード2のエピソード

心温まるエピソード2のエピソード
経営者含むコアスタッフメンバー9名が作者の氏名、所属部署、職種を伏せた状態で173作品から1人10作品を選び、投票上位18作品が優秀作品として決定しました。エピソードを出した職員には、参賞賞として法人設立35周年を記念した素敵なオリジナルグッズのプレゼントを予定していますので、どうぞお楽しみに！

(法人広報部長 村上卓也)

清華苑ボートピア
介護員 小嶋綾子
ケアガイドステーションⅢ
介護支援専門員 大西繪里子

清華苑
介護員 中川莉緒
グルーブホーム 清華苑

清華苑すいせい
介護員 鎌田紘輔
事務員 服部英子
調理員 坂井明美

清華苑
介護員 竹内崇
竹内崇

清華苑ボートピア
介護員 清華苑

Congratulations!
清華苑養活力センター

法人設立35周年記念 心温まるエピソード2 優秀作品賞発表



当法人は、令和4年で設立35周年を迎えます。そして、職員の寄稿集「心温まるエピソード2」を発行する事が決まりました。今回は、応募総数173作品から厳選な審査を経て、以下18作品が優秀作品賞を受賞した事をこの場を借りてご報告します。受賞者の方々おめでとうございま

す！
受賞には至っておりません

が、この他にも各職員が体験した素晴らしい物語がたくさんありました。高齢者介護施設ならではの心温まるエピソードの数々は、当法人にとって宝であり財産であると感じました。私達は何のために働いてるのか、その答えがこのつまっているように思いました。

皆さんのエピソードは、今後発行する広報誌やWEBサイトで順次紹介させていただきます。多數のご応募本当にありがとうございました。

(法人広報部長 村上卓也)

内定者担当者が 新たな取り組み

新入職員と中途職員を ご紹介します

(令和3年1月以降)

新入職員が一致団結！ 特養と老健でそれぞれの企画が始動

毎年行われていた法人合同忘年会が、「コロナ禍で中止となり、新入職員が担当していた祭典もできなくなってしまったことから、それに代わる何ができるか？」と新入職員同士で話し合いを行いました。

その結果、特養勤務の職員と、老健勤務の職員がそれを主体となり、平行して2つの企画を進めてい

くことになりました。

老健の職員は、普段の施設内イベントを開催した時の様子を動画や写真にまとめて、清華苑をより知つてもらう事ができるので

はないかと考え、動画を制作する事になりました。

特養の職員は、「利用者の方へ還元できる事がしたい」という思いから見て楽しんでもらえるちぎり絵を作成することになりました。

現在、各グループに分かれて作業を進めています。「特養2階の大広間に続く廊下」に展示予定です。

動画作品が完成したら先輩職員の方々にはぜひ頂きたいたいと思いますので宜しくお願いします。

今後とも、私たち新人職員を温かく見守りご指導して下さいますよ

う宜しくお願ひします！

(新入職員一同)

8月に開催された近畿老人福祉施設研究協議会大阪大会でオンライン発表を行いました。

小原眞氏は、「昨年末の英ガーディアン紙の取材から交流を続けて

第2回目のシンシア・ファッシュン

ショを開催することができます」

新規「コロナのため、ご家族やご友人との大切な機会をつくる」

ランティアの方々の参加はかな

ませんでしたが、「利用者や職員の笑顔はじける催しなりました。」

利用者はこれに参加するという目標をもって歩行練習やリハビリ等に励んで当日の晴れの舞台参加となりました。

老人保健施設では、今年度の7月より保健の超強化型算定を算定す

ることになりました。終の棲家である特別養護老人ホームと違って老

人保健施設の大きな役割として在宅復帰を促進して地域貢献するど

ういうものがあります。これをしっかりと達成しているという証の算定

です。

新入職員が一致団結！ 特養と老健でそれぞれの企画が始動

新入職員と中途職員を ご紹介します

(令和3年1月以降)

新入職員と中途職員を ご紹介します

新入職員と中途職員を ご紹介します

</div